

速野の窓

発行：速野学区まちづくり協議会
 速野学区社会福祉協議会
 編集：速野公民館（水保町2236）
 TEL 585-3953 Fax 585-5253
 hayanokaikan@city.moriyama.lg.jp
 【学区の現況】（11月30日現在）
 世帯数 5,120世帯（前月比+3）
 人口 12,141人（前月比-4）

新年あけましておめでとうございます。
 学区民の皆様におかれましては、お健やかに令和8年の新春
 を迎えられましたこととお慶び申し上げます。

旧年中は、速野学区まちづくり協議会ならびに速野学区社会
 福祉協議会の活動に対し、深いご理解と温かいご支援、ご協力
 を賜り心よりお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、能登半島が大地震に見舞われてから
 1年となり、復興への歩みが本格化した年でした。同時に阪神・

淡路大震災からは30年目、終戦からは80年という節目となり、日本の災害復興力と平和への意識を再確認する年でもあります。また、4月から10月まで、大阪・関西万博が開催され、世界各国から約2800万人の来場者を迎える日本技術

力と文化的魅力を世界に発信する絶好の機会となりました。
 こうした中、学区まちづくり協議会の主要事業は、概ね計画通り実施することができました。10月には地球市民の森において、「第49回速野学区民のつどい」を開催いたしました。当日は不安な天候の中ではありましたが、屋外において吹奏楽やダンスのステージ発表や体験献血コーナー、森づくりセンター内では各種の展示・啓発コーナーを設け、多くの来場者に楽しんでいただきました。

また、速野学区社会福祉協議会の事業では、「世代を超えて
 チカラを合わせる「まちづくり」を基本理念とした「第4次速野
 学区地域福祉活動計画」から、新たなボランティア活動において
 「助け合い制度づくり」を推進する取り組みを展開してまいりました。今後、「速野に住んで良かった」と思えるまちづくりに、学区の皆様と共に取り組んで参りたいと考えておりますので、今年も皆様方の変わらぬご支援をお願いし、新年のご挨拶とさせていただきます。

新年のご挨拶

速野学区長 奥村 融



学級ひまわり

「フラワーアレンジメント しめ縄作り」

12月3日（水）、しめ縄作りに挑戦しました。荷造り用の2色の紙紐を藁に見立て、2人1組になり縄（な）い上げました。2人で作ると思っていたより簡単に作られたようで、出来上がったしめ縄に花や水引、稻穂を接着して、個性豊かでとても綺麗なしめ縄が完成しました。それぞれの作品を皆さんで見せ合ってとても嬉しそうでした。

お正月は、自分の作ったしめ縄を飾って新たな門出をを迎えましょう。



次回、
1月8日（木）
です！

男女共同参画社会づくり地域研修会 開催

11月15日（土）、男女共同参画社会づくり地域研修会を開催し、素敵なおトナ図鑑より4名の講師に来ていただきました。「これから的人生をより豊かにするために」をテーマに、今できることを考えるお話をしました。突然自分に何かあった時、周りの人たちが困らないよう、元気なうちに生前整理、家族と一緒に残していくエンディングノート。なかなか時間はあっても手の付けられない事ですが、これを機に行動してみようと思う研修でした。



主催：まちづくり協議会まなびあい活動部会・ささえあい活動部会